

**Festival**

**Après une année blanche, les  
Rencontres musicales de Noyers ont  
calé leur saison 2021**

NOYERS



Anne Queffélec, présidente d'honneur des Rencontres, donnera un concert exceptionnel le 18 juillet, avec son fils, Gaspard Dehaene. © Droits réservés

Les Rencontres musicales de Noyers avaient dû tirer un trait sur leur saison 2020. Le programme de l'édition 2021 est déjà calé, du 5 au 24 juillet.

«Notre festival 2020 n'a malheureusement pas échappé aux contraintes qui se sont imposées à tous les festivals qui devaient avoir lieu en juillet », regrette Henri Nicolas, président des Rencontres musicales de Noyers.

Un regret d'autant plus fort que la nouvelle équipe, qui entamait sa première saison, devait célébrer les 30 ans de ce festival hors du commun lancé à l'époque par Emmanuel de Malézieu, qui en fut le président emblématique pendant plus de deux décennies.

Après cette année blanche, juillet 2021 est en ligne de mire. La saison à venir est même déjà calée. Elle se déroulera, si les conditions sanitaires le permettent alors, sur trois semaines, du 5 au 24 juillet, à raison de trois concerts par semaine.

**Un marqueur culturel**

« Nous avons bâti la saison à venir autour de trois grands axes, reprend Henri Nicolas. Nous avons la volonté de célébrer avec éclat ce 30<sup>e</sup> anniversaire des RMN qui doivent rester le marqueur culturel de Noyers afin que le village continue de rayonner en Bourgogne et au-delà. »

Deux concerts « anniversaire » rassembleront de très grands artistes qui ont marqué la mémoire du festival : le 13 juillet avec Olivier Charlier, Hélène Couvert, Gary Hoffman, Juliette Hurel et Regis Pasquier, et le 18 juillet avec Anne Queffélec, présidente d'honneur des Rencontres, avec son fils, Gaspard Dehaene, qui a fait ses débuts à Noyers.

« Les RMN seront aussi solidaires à l'égard de tous les artistes qui devaient s'y produire en juillet 2020, poursuit le responsable. Notre solidarité se manifeste par la réinvitation systématique de chaque artiste. » Tous ont répondu présent et proposeront, à quelques variantes près, les programmes prévus l'année dernière. « C'est une solidarité à double sens puisqu'en acceptant de revenir à Noyers, les artistes marquent leur attachement aux RMN », souligne Henri Nicolas.

« Enfin nous avons mis l'accent sur les jeunes talents », indique-t-il. D'une part avec un concert de la jeune mezzo-soprano Anne-Lise Polchlopek ; d'autre part, le pianiste Jean-Paul Gasparian sera cette année à l'honneur. Son concert « fil rouge » est destiné à soutenir chaque année un jeune artiste et lui offre la possibilité de se produire dans les six festivals de Bourgogne Franche-Comté.

#### **Une création de Philippe Hersant**

À noter qu'à la demande des Rencontres musicales de Noyers, le compositeur Philippe Hersant a écrit une œuvre spécifique pour flûte et piano dont la création aura lieu à l'occasion du concert anniversaire du 13 juillet.

Cinq masterclass sont programmées du 12 au 25 juillet : du chant avec Mélanie Jackson, de la flûte avec Juliette Hurel, du piano avec Anne Queffélec, du violon avec Olivier Charlier et du violoncelle avec Gary Hoffmann.